

若芽

筑西市立上野小学校

令和4年7月4日発行 第316号

本校教育目標
組織目標
上野小
五つの約束

未来を拓く、明るく、たくましい上野っ子の育成
自分も大切に、まわりも大切にする上野っ子の育成
①あいさつをします ②時間を守ります ③友達と仲良くします
④黙って清掃をします ⑤進んで勉強をします

7月の主な行事予定

- 4日(月) 民生員訪問
- 5日(火) 民生員主任児童委員来校
- 6日(水) 5年宿泊学習(1日目)
- 7日(木) 5年宿泊学習(2日目)
- 8日(金) 2年町探検
- 10日(日) 創立記念日

- 11日(月) 地区子供集会
- 14日(木) 着衣泳(明野中プール)
- 20日(水) 第1学期終業式
- 21日(木) 夏季休業日
- 25日(水) 二者面談~
- 29日(木) 二者面談

9月の主な行事予定

- 1日(木) 第2学期始業式
- 13日(火) 水泳学習日(30日金も)
- 15日(木) 3年スーパーマーケット見学
- 16日(金) 管理主事訪問
- 20日(火) 水泳学習日
- 22日(木) 3、4年親子性教育教室

「2022上半期の上野小学校について」

校長 長塚 健一

新型コロナウイルス感染症が落ち着いている間に、1、2、3、4年生の遠足、6年生の修学旅行が無事に実施できたことに、職員一同大変喜んでおります。次は、5年生の宿泊学習です。大変暑くなり熱中症が心配されるのですが、無理なく、十分に対策をしながら実施したいと思います。

先日、筑西市教育委員会から学校訪問があり、「子供たちが自分の考えや思いをどんどん発表している。」「全クラスの子供がタブレットを活用している。」「子供たちを大事にしている学校経営が素晴らしい。」等 たくさん褒めていただきました。これからも「自分も大切に、まわりも大切にする上野っ子の育成」目指して、職員一同全力で取り組んでまいります。

熱中症対策のために、暑さ指数(WBGT)や予報を参考に、体育や外での運動を中止してまいりました。登下校の際には、マスクを外し、日傘推奨をしていきますので、ご協力をお願いいたします。

登校時、本校正門前県道の交通量が大変多く、時速40km制限を超過している車両が多いことから、関係機関と連携してきました。速度超過取り締まり等をしていただき、スピードダウンする車両が増えてきたように感じますが、明らかにスピード超過の車両も見受けられることから、引き続き関係機関と連携して、子供たちが安心して登下校できるようにしていきたいと思っております。保護者の皆様には、立哨等も引き続きご協力をお願いいたします。

夏花壇作り

6月7日(火)各学年の花壇を夏花壇にしました。植えたのは、マリーゴールドとサルビアです。しっかり根付いて、夏の太陽の光を浴びて黄色と赤の花を咲かせています。



根を傷つけないように丁寧に植えることができました。



1年生も先生の注意を守って上手に植えています。



全学年きれいに植えることができました。

6/9、10(木・金)6年生修学旅行に行ってきました!

梅雨に入ってしまったが、活動するにはちょうどよい気候の下、修学旅行に行ってきました。子供たちのサプライズでガイドさんが感涙してしまうくらい、人との出会いに恵まれ、たくさん見て、体験して、充実した2日間を過ごすことができました。もちろん、小学校の最高の思い出になったことでしょう。



足尾銅山見学



華厳の滝見学



日光東照宮見学



日光鬼怒川橋岩大吊橋
「修学旅行の思い出」



水陸両用バス「ダックツアー」



大谷資料館

日光東照宮のグループ活動では、日光三猿や眠り猫を見ました。実際に行ってみることができてうれしかったです。ホテルからは鬼怒川が見えました。窓が開いていなくても少し川の音が聞こえたのでびっくりしました。夜は、unoやパパ抜き、神経衰弱をしました。とても盛り上がり楽しかったです。初めて日光行き、友達と同じ部屋に泊まったので良い思い出になりました。
6年 稲葉 心悠

3年生地域巡検

6月24日(金)3年生が桐原先生と一緒に地域を巡検してきました。午前中、市バスを使って5カ所を巡検してきました。最初は、赤城宗徳宅です。奥様から宗徳さんや女性で初めて上野村の村長になったひささんについてお話を聞きました。2カ所目の岡田寒泉の石碑では書かれている漢字を読みました。3カ所目の平国香のお墓とされている中島宅では国香を氏神様としてお祭りしていました。もう一方の中島宅では畑に石碑があってたくさんの土器や勾玉が出土したそうです。最後の、株式会社正八つばでは、かぼちゃと長ねぎの出荷の様子を見学してきました。地域の素晴らしさ知った1日でした。



6/30学校評議委員会が行われました。



- 寺上野地区から 飯嶋 育男様
- 中上野地区から 猪瀬 正行様
- 東石田地区から 富田 久子様
- 赤浜地区から 稲葉 浩様
- 向上野地区から 星野 愛子様

5名の学校評議員さんをお迎えして第1回学校評議会を開催しました。各クラスの授業を参観して頂いた後、学校の取組をご説明し、ご意見をいただきました。ありがとうございました。

七夕に願いをこめて

今年も、昇降口に七夕飾りを設置しました。全員短冊に願い事を書きました。「コロナがおさまりますように」という願い事が一番多くありました。その他、「ロシアとウクライナの戦争がおさまりますように」や「コロナワクチンが痛くありませんように」など、世相を反映するような願い事もありました。子供達もいろいろなことを考えて生活しているのですね。

